



NUUESTRA IGLESIA

MURCIA. 15 de junio de 2014. *Domingo de la Santísima Trinidad* N° 126

Información digital de la Diócesis de Cartagena

Vida consagrada contemplativa

En la Solemnidad de la Santísima Trinidad celebramos el día de la Vida Consagrada Contemplativa, el día de tantas personas que en los monasterios han consagrado sus vidas totalmente a Dios en la oración, en el silencio y en lo escondido. Para un mundo de "fuertes" estas personas no tienen significación, ni sentido, porque son clasificadas de "débiles", sin embargo, qué equivocados están, porque la misma opción de entrar en un monasterio, a una vida consagrada, sólo le está permitido al héroe, a la persona que valora la vida y la ha tomado muy en serio. Estas personas han pensado bien sobre la decisión. Muchos conocemos a *"numerosas personas que abandonan carreras profesionales, con frecuencia prometedoras, para abrazar la austera regla de un monasterio de clausura. ¿Qué les lleva a dar un paso tan comprometedor si no es el haber comprendido, como enseña el Evangelio, que el Reino de los cielos es 'un tesoro' por el que vale verdaderamente la pena abandonarlo todo?"* El Papa

Benedicto XVI comentaba que éstos han entendido que *"Dios es el único apoyo que nunca se tambalea, la roca inquebrantable de fidelidad y de amor"* y que *"los monasterios de vida contemplativa se presentan como 'oasis' en los que el hombre, peregrino en la tierra, puede recurrir a los manantiales del Espíritu y saciar la*

sed en medio del camino." Sigue diciendo el Papa que: *"Estos lugares, aparentemente inútiles, son, por el contrario, indispensables, como los 'pulmones' verdes de una ciudad: son beneficiosos para todos, incluso para los que no los visitan o quizá no saben que existen."*

Acordaos en este día de la Santísima Trinidad de las hermanas de los monasterios de clausura de nuestra Diócesis y dad gracias a Dios por cada una de ellas, porque se han ofrecido a Dios por nosotros, rezan por todos y alaban al Señor siempre; sus rostros los preside una perenne alegría y son el honor de la Iglesia y un torrente de gracias celestiales. Bendecid a Dios por nuestras hermanas y pedidle que surjan más vocaciones para seguir sus pasos, para imitar su ejemplo, para que entiendan que nadie les va a hacer más felices que el Señor, porque sólo Dios basta.

En un poema, alguien les dedicaba estas palabras: *"Vosotras dais sentido a la vida de los hombres, en silencio, con la sencillez de vuestra pobreza, con la humildad de vuestra obediencia, con la pureza de vuestra castidad."* Hoy, hermanas, os devolvemos nuestro agradecimiento con una oración y con todo el cariño del mundo.

+ Jose Manuel Lorca Planes



Toda la información y mucha más, podrás encontrarla en:
www.diocesisdecartagena.org



DESDE ROMA

Papa: "Para conseguir la paz se necesita valor, mucho más que para hacer la guerra "

El pasado domingo se produjo un encuentro histórico, el Papa Francisco recibió en el Vaticano a los presidentes de Israel y Palestina, invitados a orar por la paz en Tierra Santa y en el mundo entero.



Señores presidentes, los saludo con gran alegría, y deseo ofrecerles, a ustedes y a las distinguidas delegaciones que les acompañan, la misma bienvenida calurosa que me han deparado en mi reciente peregrinación a Tierra Santa. Gracias desde el fondo de mi corazón por haber aceptado mi invitación a venir aquí para implorar de Dios, juntos, el don de la paz. Espero que este encuentro sea el comienzo de un camino nuevo en busca de lo que une, para superar lo que divide. Y gracias a Vuestra Santidad, venerado hermano Bartolomé, por estar aquí conmigo para recibir a estos ilustres huéspedes (...). Su presencia, señores presidentes, es un gran signo de fraternidad, que hacen como hijos de Abraham, y expresión concreta de confianza en Dios, Señor de la historia, que hoy nos mira como hermanos uno de otro, y desea conducirnos por sus vías.

Este encuentro nuestro para invocar la paz en Tierra Santa, en Medio Oriente y en todo el mundo, está acompañado por la oración de tantas personas, de diferentes culturas, naciones, lenguas y religiones: personas que han rezado por este encuentro y que ahora están unidos a nosotros en la misma invocación. Es un encuentro que responde al deseo ardiente de cuantos anhelan la paz, y sueñan con un mundo donde hombres y mujeres puedan vivir como hermanos y no como adversarios o enemigos. Señores presidentes, el mundo es un legado que hemos recibido de nuestros antepasados, pero también un préstamo de nuestros hijos: hijos que están cansados y agotados por los conflictos y con ganas de llegar a los albores de la paz; hijos que nos piden derribar los muros de la enemistad y tomar el camino del diálogo y de la paz, para que triunfen el amor y la amistad.

Muchos, demasiados de estos hijos han caído víctimas inocentes de la guerra y de la violencia, plantas arrancadas en plena floración. Es deber nuestro lograr que su sacrificio no sea en vano. Que su memoria nos infunda el valor de la paz, la fuerza de perseverar en el diálogo a toda costa, la paciencia para tejer día tras día el entramado cada vez más robusto de una convivencia respetuosa y pacífica, para gloria de Dios y el bien de todos. Para conseguir la paz se necesita valor, mucho más que para hacer la guerra. Se necesita valor para decir sí al encuentro y no al enfrentamiento; sí al diálogo y no a la violencia; sí a la negociación y no a la hostilidad; sí al respeto de los pactos y no a las provocaciones; sí a la sinceridad y no a la doblez. Para todo

esto se necesita valor, una gran fuerza de ánimo. La historia nos enseña que nuestras fuerzas por sí solas no son suficientes. Más de una vez hemos estado cerca de la paz, pero el maligno, por diversos medios, ha conseguido impedirla. Por eso estamos aquí, porque sabemos y creemos que necesitamos la ayuda de Dios. No renunciamos a nuestras responsabilidades, pero invocamos a Dios como un acto de suprema responsabilidad, de cara a nuestras conciencias y de frente a nuestros pueblos. Hemos escuchado una llamada, y debemos responder: la llamada a romper la espiral del odio y la violencia; a doblegarla con una sola palabra: "hermano". Pero para decir esta palabra, todos debemos levantar la mirada al cielo, y reconocernos hijos de un mismo Padre. A él me dirijo yo, en el Espíritu de Jesucristo, pidiendo la intercesión de la Virgen María, hija de Tierra Santa y Madre nuestra.

Señor, Dios de paz, escucha nuestra súplica. Hemos intentado muchas veces y durante muchos años resolver nuestros conflictos con nuestras fuerzas, y también con nuestras armas; tantos momentos de hostilidad y de oscuridad; tanta sangre derramada; tantas vidas destrozadas; tantas esperanzas abatidas... Pero nuestros esfuerzos han sido en vano. Ahora, Señor, ayúdanos tú. Danos tú la paz, enséñanos tú la paz, guíanos tú hacia la paz. Abre nuestros ojos y nuestros corazones, y danos la valentía para decir: "¡Nunca más la guerra; con la guerra, todo queda destruido". Infúndenos el valor de llevar a cabo gestos concretos para construir la paz. Señor, Dios de Abraham y los profetas, Dios amor que nos has creado y nos llamas a vivir como hermanos, danos la fuerza para ser cada día artesanos de la paz; danos la capacidad de mirar con benevolencia a todos los hermanos que encontramos en nuestro camino. Haznos disponibles para escuchar el clamor de nuestros ciudadanos que nos piden transformar nuestras armas en instrumentos de paz, nuestros temores en confianza y nuestras tensiones en perdón. Mantén encendida en nosotros la llama de la esperanza para tomar con paciente perseverancia opciones de diálogo y reconciliación, para que finalmente triunfe la paz. Y que sean desterradas del corazón de todo hombre estas palabras: división, odio, guerra. Señor, desarma la lengua y las manos, renueva los corazones y las mentes, para que la palabra que nos lleve al encuentro sea siempre "hermano", y el estilo de nuestra vida se convierta en shalom, paz, salam. Amén.



LA PALABRA DEL DÍA DEL SEÑOR

EL EVANGELIO, Santísima Trinidad

Del Santo Evangelio según San Juan 3, 16-18



"Tanto amó Dios al mundo que entregó a su Hijo"

Tanto amó Dios al mundo que entregó a su Hijo único para que no perezca ninguno de los que creen en él, sino que tengan vida eterna.

Porque Dios no mandó su Hijo al mundo para juzgar al mundo, sino para que el mundo se salve por él.

El que cree en él no será juzgado; el que no cree ya está juzgado, porque no ha creído en el nombre del Hijo único de Dios.

El evangelio de este domingo nos presenta el misterio más grande de nuestra fe: un solo Dios en tres personas: Padre, Hijo y Espíritu Santo. El misterio de la Santísima Trinidad, es uno de los "misterios escondidos en Dios, -que como dice el Concilio Vaticano II-, si no son revelados, no pueden ser conocidos". Y, aún después de la Revelación, es el misterio más profundo de la fe, que el entendimiento por sí solo no puede comprender ni penetrar.

El misterio de la Santísima Trinidad es la revelación más grande hecha por Jesucristo. El cristianismo es la única religión que ha descubierto, en la revelación de Jesús, que Dios es uno en tres personas.

Jamás podríamos haber imaginado que el Padre eterno, que volcó todo su amor en el Hijo, amara tanto al mundo creado que llegara incluso a entregar por él a su Hijo predilecto a los tormentos de la cruz. De este modo, el Hijo muestra todo el amor del Padre amando hasta el extremo (Juan 13,1). El amor del Padre y del Hijo se revela en esta entrega como un único amor: en el Espíritu Santo. Esta es la verdad y la gracia de Dios, que sólo nos pueden ser reveladas por el Espíritu Santo.

Dios lo que quiere es que el hombre se salve, por eso ha enviado a su Hijo que ha dado la vida por nosotros: para abrir un camino hacia la Vida. Un camino que recorreremos junto al Espíritu Santo, que une a la Iglesia.

PRIMERA LECTURA

Éxodo 34, 4b-6. 8-9

SALMO RESPONSORIAL

Daniel 3, 52. 53. 54. 55. 56.

SEGUNDA LECTURA

2 Corintios 13, 11-13

EVANGELIO

Juan 3, 16-18



NOTICIAS DE NUESTRA IGLESIA

Cáritas celebra la VIII Semana de la Caridad del 16 al 22 de junio



El Obispo de Cartagena, Mons. José Manuel Lorca Planes, y el presidente diocesano de Cáritas, D. José Luis Leante, presentaron ayer la VIII Semana de la Caridad. Del 16 al 22 de junio Cáritas desarrollará un amplio programa de actividades que comenzará con un ciclo de conferencias, impartidas por el presidente de la UCAM, D. José Luis Mendoza; el obispo de Ciudad Rodrigo, Mons. Raúl Berzosa; y por el departamento de Acción Social de Cáritas Española.

Cáritas Diocesana inaugurará también su nueva sede de servicios generales el jueves de la próxima semana, con la bendición de las instalaciones por parte del Sr. Obispo; y esa tarde tendrá lugar la celebración de la Eucaristía, tanto en la Catedral, para los ciudadanos de Murcia, como en otros puntos de la Diócesis.

Este año premiará con sus Corazones Cáritas 2014 a la empresa Hero España S.A.; a la Consejería de Educación; al Grupo Voluntarios Alfabetización Programa Inmigrantes; a D^a Victoria Belmonte Galindo; a Cáritas Parroquial de Ntra. Sra. del Rosario de Puente Tocinos; y al Programa Atención Social Virgen de las Maravillas.

A las actividades de este año, se suma un concierto-oración en la parroquia de San Benito de Murcia, el sábado 21 de junio a las 22:00 horas. "El domingo, como siempre, invitamos a todo el mundo, en particular a la gran familia de Cáritas, a que se una a los actos eucarísticos que se celebrarán en toda la Diócesis para dar gloria al Señor en su Cuerpo y su Sangre", explica Leante.

El Sr. Obispo ha destacado que el trabajo que realiza la Iglesia a través de Cáritas es "un tema de conciencia, porque quienes llaman a nuestra puerta tienen demasiado apretado el cinturón, las dificultades ahogan". Una vez más, Mons. Lorca Planes, ha agradecido la labor que desarrollan los 3.000 voluntarios de Cáritas que trabajan repartidos por toda la Diócesis.

Según D. José Luis Leante, el número de personas que acudieron a Cáritas el año pasado no descendió con respecto al 2012, "pero es que creo que tampoco bajará este año, se superarán las cien mil personas, estoy seguro", explicaba Leante, quien asegura además que "se está produciendo una cronicidad de la pobreza, y eso es peligroso".

El presbiterio de Cartagena despidió a su hermano D. Domingo López Marín

En el día de ayer, Fiesta de Jesucristo, Sumo y Eterno Sacerdote, falleció, a la edad de 77 años, el sacerdote D. Domingo López Marín, párroco de San Pedro Apóstol de Murcia, Canónigo de la S.I. Catedral y Vicario Episcopal para la Vida Religiosa. La Misa Exequial se ha celebrado esta tarde en la Catedral y ha estado presidida por el Cardenal prefecto para la Congregación para el Culto Divino y Disciplina de los Sacramentos, Mons. Antonio Cañizares; acompañado por el Arzobispo de Zaragoza, Mons. Manuel Ureña, y el Obispo de Cartagena, Mons. José Manuel Lorca Planes.



Religiosas y religiosos, seminaristas y fieles de la parroquia de San Pedro de Murcia y otras parroquias de la Diócesis han querido acompañar a la familia de D. Domingo y dar gracias a Dios por su vida y ministerio sacerdotal. Mons. Cañizares ha recordado a los presentes la importancia de vivir haciendo la voluntad de Dios y ha destacado que D. Domingo fue un hombre "sincero que escuchó la llamada del Buen Pastor".

Antes de finalizar la celebración, el Obispo de Cartagena se ha dirigido a los presentes para ensalzar al que él consideraba un maestro, porque fue el sacerdote que lo recibió en su parroquia recién ordenado presbítero. "Ha sido un hombre de fe, de una fortaleza tremenda, siempre al servicio de la Iglesia, como párroco, vicario y misionero", ha recordado el Sr. Obispo. "Se ha ido un hermano que nos ha dejado roto el corazón" ha dicho emocionado Mons. Lorca Planes, alentando a los sacerdotes presentes, más de un centenar, a seguir trabajando en la "aventura" de predicar a Cristo.

Con palabras llenas de cariño, el Prelado se ha dirigido a la familia del sacerdote fallecido manifestándoles que su otra familia, la del presbiterio diocesano, también llora y sufre la pérdida pero con la esperanza de que disfruta ya de la presencia del Padre, "gracias Domingo por tu servicio a la Iglesia".



NOTICIAS DE NUESTRA IGLESIA

Los laicos celebran el Día del Apostolado Seglar y Acción Católica en Pentecostés



Militantes de distintas asociaciones laicales de la Iglesia y de los diferentes movimientos de Acción Católica celebraron juntos el domingo, en la parroquia de Cristo Rey de Murcia, la Solemnidad de Pentecostés, el día en el que la Iglesia festeja el Día del Apostolado Seglar y de Acción Católica.

A las 12:00 horas comenzaba la Eucaristía presidida por el Obispo de la Diócesis de Cartagena, Mons. José Manuel Lorca, acompañado por el Vicario de la Zona Caravaca-Mula y consiliario de Acción Católica, D. Jesús Aguilar; el Delegado de Apostolado Seglar, D. Antonio Sánchez; y otros sacerdotes, entre ellos el párroco de Cristo Rey, D. Salvador Soler.

Durante la homilía, Mons. Lorca Planes animó a todos los laicos a seguir trabajando activamente en la Iglesia no como meros espectadores, sino como actores "con una actividad profunda y responsable dentro de la Iglesia y con la misión de llevar la salvación a los demás, ayudados siempre por la fuerza del Espíritu Santo, para poder hablar de las cosas del Señor incluso en los ambientes más adversos". El Sr. Obispo explicó que el laico está llamado a promover la dignidad y la libertad de la persona y la defensa de la vida; a decirle al mundo la importancia que tiene el valor de la familia; y a ser testigo de la caridad.

Al término de la Eucaristía, D^a Rosa María Francés, presidenta diocesana de HOAC, dio lectura de una declaración final del encuentro, en la que reafirmó el compromiso de los laicos presentes a vivir la fe cristiana en medio del mundo como cristianos adultos, empeñados en vivir y anunciar el mensaje liberador de Jesús de Nazaret y del Evangelio, especialmente entre los más pobres y excluidos. "Nuestros carismas son los carismas de la Iglesia; nuestra presencia es la presencia en el compromiso por construir el Reino de Dios. El apostolado seglar, la Acción Católica, son realidades que están vivas. En la frontera. Y no estamos solos, porque la fuerza del Espíritu nos alienta cada día a vivir con alegría la llamada del Evangelio", explicó Francés.

La Vicaría de Cartagena peregrina al Santuario de Nuestra Señora de la Esperanza

Con motivo de la celebración del Año Jubilar de la Esperanza, concedido al santuario mariano de Calasparra, los arciprestazgos Norte y Urbano de la Vicaría de Cartagena peregrinaron el pasado lunes al Santuario de Nuestra Señora de la Esperanza.



Aprovechando el día festivo por la celebración del Día de la Región de Murcia, cuatro autobuses partieron a las 9:00 horas desde Cartagena, para llegar en un primer momento a la ermita del Niño de Mula, a las 10:30 horas, donde rezaron el Santo Rosario y se ofreció a los peregrinos la posibilidad de confesar, uno de los requisitos para poder ganar las indulgencias plenas.

Los 250 peregrinos llegaron a mediodía al santuario mariano de Calasparra donde participaron en la celebración de la Eucaristía que estuvo presidida por el Vicario de Cartagena, D. José Abellán, acompañado por los sacerdotes de las diferentes parroquias que participaban en la peregrinación. A la celebración de la Misa se unieron también los fieles de las parroquias de Los Martínez del Puerto y Roldán que también habían llegado a Calasparra movidos por la inquietud de ganar el jubileo. "Fue una forma bonita de celebrar el Día de la Región", destaca el Vicario de Cartagena.

Tras la celebración, los peregrinos disfrutaron de una comida de hermandad y a las 17:00 horas rezaron una Salve a la Virgen de la Esperanza, antes de partir de regreso a Cartagena.



tantos

Programa para el Sostenimiento Económico de la Iglesia
Campaña de la Declaración de la Renta. Ejercicio 2013



NOTICIAS DE NUESTRA IGLESIA

El Museo Catedralicio celebra intensamente la fiesta del Corpus Christi

Con motivo del 750 aniversario de la institución de la Fiesta del Corpus Christi, el Museo de la Catedral ha preparado una programación especial. Los días 17, 18 y 19 de junio, a las 18:00 horas, se realizarán visitas temáticas para conocer el ajuar eucarístico de la Catedral, por el precio de 5 euros.

El miércoles 18 de junio, a las 19:30 horas, tendrá lugar en el Museo con entrada libre, la conferencia sobre liturgia del Corpus Christi a cargo de D. Ramón Navarro, Delegado Episcopal de Liturgia. Y el jueves 19 de junio, a las 21:00 horas, se realizará un recital a cargo de la Schola Gregoriana de Murcia y Verjat Consort, con explicaciones intercaladas del claustro gótico de la Catedral, la Custodia de las Espigas y la Custodia procesional. La entrada estará limitada a las personas que hayan participado en las visitas temáticas.

Además, el Museo Catedralicio ya ha abierto el plazo de reservas para las visitas nocturnas a la torre de la Catedral, que comenzarán el 1 de julio. Todos los martes de julio, agosto y septiembre, a las 22:00 horas, se podrá participar en esta actividad por el precio de 6 euros y con previa reserva en el mostrador del Museo, a través del teléfono 968 219 713 o del email: museocatedralmurcia@gmail.com

La Hospitalidad de Lourdes realiza el domingo la entrega de servicios a los voluntarios



Quedan apenas dos semanas para que enfermos, camilleros, enfermeras, niños del agua, sacerdotes y peregrinos vean un año más cumplido su sueño de poder peregrinar al santuario mariano de Nuestra Señora de Lourdes, al sur de Francia. Una peregrinación que, de nuevo, será encabezada por el Obispo de Cartagena, Mons. Lorca Planes, acompañado por una veintena de sacerdotes.

Este domingo, 15 de junio a partir de las 10:00 horas, el colegio de los hermanos Maristas de la Fuensanta de Murcia acoge la entrega de servicios a los voluntarios que participarán en la XLVI Peregrinación Diocesana a Lourdes, que tendrá lugar del 27 de junio al 2 de julio. Una jornada de convivencia en la que se ultimarán los preparativos de la peregrinación.

Una vez más, la delegación diocesana será la peregrinación española más numerosa, con más de 1.400 personas, que partirán a Lourdes en 18 autobuses, el 27 de junio, y dos aviones el 28 de junio. Voluntarios de todas las edades que durante esos días viven con ilusión su carisma, el servicio a los enfermos.

Once presos reciben el sacramento de la Confirmación en el Centro Penitenciario Murcia 1



La Pastoral Penitenciaria de la Diócesis de Cartagena está de enhorabuena, el pasado sábado once presos del Centro Penitenciario Murcia 1, de Sangonera la Seca, recibieron

el sacramento de la Confirmación de manos del Vicario de la Zona Suburbana I, D. Fernando Valera. Durante todo el curso los internos se han estado preparando para recibir este sacramento, una celebración en la que estuvieron acompañados por los voluntarios que participan en esta pastoral y que además ejercieron como

padrinos.

La hermana Josefa Vera, de las Hermanas Apostólicas de Cristo Crucificado, es una de las responsables de la Pastoral Penitenciaria en este centro. Ella fue quien les ofreció la posibilidad de recibir el sacramento de la Confirmación a los presos a inicio de curso. Asegura que en un primero momento fueron diecinueve los que se interesaron, pero dos recibieron la libertad y el resto fueron trasladados a Campos del Río y al Centro de Inserción Social. La hermana Josefa afirma que ya hay un grupo de presos interesados para iniciar la catequesis y recibir la Confirmación el año que viene. "Ha sido un hermoso regalo", asegura la hermana Josefa, quien resalta la humildad y arrepentimiento de los presos que ha hecho posible en ellos el milagro de la conversión.



NOTICIAS DE NUESTRA IGLESIA

La parroquia del Sagrado Corazón de Jesús de Cartagena peregrina a Roma



Coincidiendo con la solemnidad de Pentecostés y la cumbre de oración por la paz, un grupo de la parroquia del Sagrado Corazón de Jesús de Cartagena peregrinó a Roma del 7 al 11 de junio. Unos días intensos, según el

párroco, D. Joaquín Ferrando, en los que han visitado la ciudad y participado en diferentes celebraciones.

La peregrinación celebró la Eucaristía en la Capilla Lituana del Vaticano así como en la Capilla Sixtina de la Basílica Santa María La Mayor, presididas por el párroco y muy participadas por todo el grupo en lecturas, cantos y ambiente festivo y orante. También hubo otros momentos celebrativos en la Casa Mater Ecclesiae de las Religiosas Teatinas, lugar donde el grupo se hospedó, muy cerca de la Plaza San Pedro.

Uno de los momentos importantes fue participar en la audiencia del Papa Francisco del pasado miércoles donde, los asistentes vivieron el ambiente de comunión eclesial y "la apertura a las palabras, sencillas y profundas, alentadoras e interpelantes del Papa que terminó de abordar los diversos dones del Espíritu Santo hablando del don de Temor de Dios", explica Ferrando.

Radio Vaticana entrevistó al párroco del Sagrado Corazón de Jesús, quien tuvo la oportunidad de dar testimonio de lo vivido durante esos días y hacer una valoración, en este importante medio de comunicación italiano, de la catequesis del Papa Francisco.

La Venerable Congregación del Santísimo Sacramento celebra el Corpus Christi

Con motivo de la festividad del Corpus Christi, la Venerable Congregación del Santísimo Sacramento de Murcia celebrará el próximo jueves, 19 de junio, a las 18:00 horas, la Eucaristía en la que se impondrá la Medalla Corporativa de la congregación a los nuevos congregantes. La celebración se realizará en la iglesia del convento de Santa Clara la Real de Murcia.

La Virgen de La Arrixaca visita Nonduermas este fin de semana

Una vez más, la antigua patrona del Reino de Murcia, la Virgen de La Arrixaca, abandona la parroquia de San Andrés para visitar una localidad murciana, en esta ocasión se trata de la pedanía murciana de Nonduermas, a la que llegará esta tarde a las 20:00 horas. En primer lugar visitará la ermita del Niño de Burgos y desde allí recorrerá, bajo palio, la huerta y calles de Nonduermas, deteniéndose en los altares que han preparado los vecinos durante todo el recorrido, hasta llegar a la parroquia de Nuestra Señora de Cortes, donde se celebrará la Santa Misa.



El sábado, tras el rezo de Laudes, la Virgen de La Arrixaca visitará a los enfermos de la localidad. A las 12:00 horas los niños nacidos en los últimos meses recibirán el sacramento del Bautismo y por la noche, a las 22:00 horas, tendrá lugar una vigilia mariana de oración. A las 9:00 horas del domingo se realizará el Rosario de la Aurora con visita al cementerio. Por la mañana tendrá lugar un encuentro de matrimonios y a las 11:30 horas se celebrará la Misa de despedida.

Reunión de las comisiones de MCS de las Conferencias Episcopales de España y Portugal

De lunes a miércoles, obispos y responsables de las Comisiones de Medios de Comunicación Social de las Conferencias Episcopales de la región ibérica (España y Portugal), entre los que se encuentra



el Obispo de Cartagena, se reunieron en el Seminario Nuestra Señora de Fátima (Alfragide) para reflexionar sobre la comunicación digital desarrollada en la actualidad bajo el tema "Red de personas", basado en el mensaje del Papa Francisco para la Jornada de las Comunicaciones Sociales de este año, en el que destacaba "La red digital puede ser un lugar rico en humanidad: no una red de cables, sino de personas humanas".



NOTICIAS DE NUESTRA IGLESIA

La Comunidad Autónoma reconoce la labor de las Mercedarias de Lorca



El pasado lunes el teatro Capitol de Cieza acogía el acto institucional del Día de la Región de Murcia en el que se entregaron las Medallas de Oro y los Diplomas de Servicios Distinguidos por parte de la Comunidad Autónoma de Murcia a diferentes personas e instituciones. Las Madres Mercedarias de Lorca recibieron uno de los diplomas de servicios distinguidos por su labor docente y religiosa realizada en este municipio durante cien años, así como por la conservación del patrimonio artístico y cultural de la ciudad de Lorca. Así mismo, recibió también la Medalla de Oro de la Región la Junta de Hermandades Pasionarias de Cieza, como reconocimiento al trabajo que tantos ciezanos realizan para ensalzar la Semana Santa de este municipio murciano.

La directora del Colegio Concertado Madre de Dios de las Madres Mercedarias, la Madre Dolores Lora-Villar, manifestó su alegría por tal reconocimiento a la vez que agradeció las muestras de cariño y felicitaciones recibidas por parte de antiguos alumnos y por la ciudadanía lorquina. Una sorpresa, según la Madre Dolores, que les llega en mismo año en el que celebran el centenario del colegio, en el que actualmente estudian 735 niños. Para celebrar este aniversario, el centro ha preparado diferentes actos que comenzarán el día de Nuestra Señora de la Merced, el 24 de septiembre, con la celebración de una Eucaristía presidida por el Sr. Obispo y finalizarán con una peregrinación a Tierra Santa.

Conferencia Episcopal Española pide oraciones por el futuro rey

El Comité Ejecutivo de la Conferencia Episcopal Española (CEE) acordó en su última reunión, celebrada el pasado miércoles, remitir a los Obispos miembros de la CEE la recomendación para que en las Misas de los próximos domingos se eleve una oración por el futuro Rey Don Felipe de Borbón y Grecia. También se recomienda que algún día lectivo se celebren, como prevé la liturgia de la Iglesia, Misas Votivas por los gobernantes.

Archena celebra los 60 años de su sección de Adoración Nocturna

Del 2 al 9 de junio se ha celebrado en Archena el 60 aniversario de la creación de la sección de Adoración Nocturna Española (ANE), que se creó en este municipio en 1954. Con motivo de tal efemérides, han celebrado cada día la Santa Misa con diferentes sacerdotes que han realizado una serie de meditaciones en torno al Sacramento de la Eucaristía. De jueves a sábado, se celebró un Triduo sobre la Santa Eucaristía, con diferentes predicadores, y en la tarde del sábado, víspera de Pentecostés, se celebró la Eucaristía presidida por el Delegado diocesano para la ANE, D. José Miguel Nadal. Tras la celebración se realizó una procesión con el Santísimo por las calles de Archena en la que participaron dieciséis grupos de adoración de la Diócesis.



Según el párroco de San Juan Bautista, D. Alfonso Alburquerque, la sección adoradora nocturna de Archena ha resurgido en los últimos años movida por un grupo de jóvenes, que cada mes se reúne para adorar a Cristo en medio de la noche. "Este amor de Cristo, que se nos queda presente en el Santísimo Sacramento, nos lleva a vivir la Iglesia en comunidad y en comunión", explica Alburquerque que, junto con el grupo de ANE de Archena, peregrinó al santuario de San Pascual Bailón de Orito (Alicante), patrono de los actos eucarísticos, para finalizar así las celebraciones de las bodas de diamante de la sección archenera de Adoración Nocturna Española.

Aplazado el hermanamiento de la Basílica Santuario de la Vera Cruz con la Basílica del Pilar

Por incompatibilidad de agendas del Arzobispo de Zaragoza, Mons. Manuel Ureña Pastor, y del Obispo de Cartagena, Mons. José Manuel Lorca Planes, se pospone la firma del hermanamiento de la Basílica-Santuario de la Vera Cruz con la Basílica del Pilar de Zaragoza, que iba a realizarse este viernes, 13 de junio, en Caravaca de la Cruz.



CULTURA PARA EL ALMA

Santísima Trinidad



Santísima Trinidad.

Anónimo, ss. XVII-XVIII
Parroquia de San Nicolás de Bari, Murcia.

La representación artística del Misterio de la Santísima Trinidad ha supuesto a lo largo de la historia cierta dificultad para los artistas, que por una parte han querido respetar los postulados del dogma cristiano y a la vez hacerlos comprensibles desde la iconografía.

El óleo de San Nicolás representa tres personas de igual rango y dignidad. El autor, para evitar cualquier error, ha añadido diferentes símbolos. Dios Padre porta el medallón con el sol, en alusión a la creación; Dios Hijo el cordero, alusivo al misterio pascual y la redención; y Dios Espíritu Santo la paloma que recuerda la santificación. Jesucristo sujeta además en su mano llagada la cruz, y el Paráclito las llamas de fuego. Para mostrar su unidad las tres personas juntan las manos sujetando un triángulo en el que se leen en las esquinas los nombres "Pater", "Filius", "Spiritus Sanctus", y donde se aclara mediante el "non est" toda confusión entre ellas. El centro del triángulo tiene el nombre "Deus", del que se afirma que cada persona "est". Pero la originalidad de esta pintura radica en que los tres personajes están caracterizados con la fisonomía tradicional del rostro de Cristo, siguiendo de cerca con ello la teología del Evangelio de San Juan "el que me ve, ve al que me ha enviado".

D. Francisco Alegría
Director Técnico del Museo de la Catedral

Prefiero el paraíso (Giacomo Campiotti, 2010)

En el año 2010 se estrena esta nueva película de San Felipe Neri tras la huella de "Sed buenos, si podéis" (1984), de Luigi Magni. En este caso la dirección la lleva Giacomo Campiotti, especializado en este tipo de películas producidas por Lux Vide para la RAI. Originalmente se realiza como miniserie para la televisión italiana aunque se estrena en sala en un montaje reducido.

La vida del santo de Roma se despliega desde su llegada a la ciudad buscando convertirse en misionero jesuita. Se centra en su dedicación a un grupo de niños que irá creciendo y se convertirá en el germen del Oratorio, y se va comparando su vida con la vida de Jesús, así vemos su predicación, sus milagros, su grupo de discípulos con seguidores fieles y algún traidor y la persecución de los poderosos.

Es una película sencilla y luminosa, para todos los públicos, que puede ser adecuada para el cine familiar y que cuenta con una banda sonora vibrante compuesta por Marco Frisina, sacerdote y maestro de capilla de la catedral de Roma.



Jesús me ha dicho. Madre Esperanza, testigo del Amor Misericordioso (Aldo María Valli)



La editorial católica Mercy Press acaba de publicar la biografía de Madre Esperanza de Jesús, que fue beatificada el pasado sábado 31 de mayo en el santuario del Amor Misericordioso de Collevallenza (Italia), donde falleció y fue enterrada en 1983.

La beata Madre Esperanza, fundadora de las congregaciones de Esclavas e Hijos del Amor Misericordioso, nació en la pedanía santomerana de El Siscar en 1893.

El Papa Francisco aprobó su primer milagro el 5 de julio del año pasado, al quedar probada la curación de un niño con intolerancia a todo tipo de alimentos, inexplicable para los médicos según el Vaticano. El proceso de canonización de esta santomerana, que encendió la luz del amor misericordioso de Dios" en toda Italia y en el mundo entero, comenzó el 23 de abril de 2002.



AGENDA

<p>Sábado de junio 2014</p> <p>14</p> <p>ASAMBLEA DIOCESANA DE CÁRITAS</p> <p>Lugar: Locales de los Servicios Generales de Cáritas, Murcia.</p> <p>Hora: 9:30</p>	<p>Sábado de junio 2014</p> <p>14</p> <p>CONFIRMACIONES</p> <p>Lugar: Parroquia de El Salvador, Caravaca de la Cruz.</p> <p>Hora: 20:00</p>	<p>Domingo de junio 2014</p> <p>15</p> <p>CONFIRMACIONES</p> <p>Lugar: Parroquia de Nuestra Señora del Carmen, Cartagena.</p> <p>Hora: 12:00</p>
<p>Domingo de junio 2014</p> <p>15</p> <p>ENTREGA DE SERVICIOS HOSPITALIDAD DE LOURDES</p> <p>Lugar: Colegio Hermanos Maristas de la Fuensanta, Murcia.</p> <p>Hora: 10:00</p>	<p>Jueves de junio 2014</p> <p>19</p> <p>SOLEMNIDAD DEL CORPUS CHRISTI, MISA Y PROCESIÓN</p> <p>Lugar: Junto a la parroquia de San Juan Bautista, Archena.</p> <p>Hora: 19:00</p>	<p>Jueves de junio 2014</p> <p>19</p> <p>INAUGURACIÓN NUEVOS LOCALES DE CÁRITAS</p> <p>Lugar: Murcia.</p> <p>Hora: 12:00</p>

EVENTOS FUTUROS, PARA IR RECORDANDO

22 de JUNIO: Celebración del Corpus Christi, a las 9:30 horas en la Catedral, Misa y después procesión.

27 de JUNIO al 2 JULIO: Peregrinación Diocesana a Lourdes.

30 de JUNIO al 6 de JULIO: Campamento Vocacional en Moratalla.